
Ata da Reunião Ordinária da Diretoria do SIMESC Regional Joinville  
Gestão 2012/2015 

Nr.: 033-2014-JO 
Data: 15 de Outubro de 2014.  
Horário de início da reunião: 12h15min 
Lista de presença: Dra. Tanise B. Damas, Dra. Suzana Maria Menezes de 
Almeida, Dr. Carlos A. Fischer, Dr. Marcelo B. Cavalcanti, Dr. Raul Caye 
Alves Jr., advogado Dr. Felipe R. Ramos e Maiara Ziehmann (secretária) 
1. Leitura da última ata.  
Feito leitura da ata do SIMESC Regional Joinville de 08 de Outubro de 2014 e 
aprovada. 
2. Informes 
2.1 Dr. Carlos A. Fischer informa que a palestra com tema jurídico que 
ocorreria na Unimed em 10/10/2014 não aconteceu, por dificuldade de 
chegada do palestrante. Provavelmente, será reagendada. 
2.2 Dra. Tanise B. Damas informa que foram colocados 06 outdoors na 
cidade, em comemoração ao Dia do Médico, com a frase: “Saúde se faz 
também com médicos, e não contra médicos! Mudança para o Brasil. 
SIMESC”. 
2.3 Dra. Tanise B. Damas informa que participará do Baile da Esmeralda em 
18/10/2014, representando o SIMESC Regional Joinville. 
2.4 Dra. Tanise B. Damas e Dra. Suzana M.M. de Almeida informam que foi 
recebido ofício da Executiva sobre repasses, enfatizando a necessidade de 
reunião pelo menos uma vez por mês nas regionais que têm sede própria e 
parabenizando Joinville. 
3. Pauta 
3.1 Teto Remuneratório Municipal 
Dra. Tanise B. Damas disse que conversou com Dr. Rodrigo Leal na sexta-
feira (10/10/2014). A ação judicial está quase pronta, aguardando alguns 
documentos da Secretária de Saúde, Dra. Larissa Grun Brandão Nascimento. 
Dr. Felipe R. Ramos vai conversar com Dr. Rodrigo para verificar o 
andamento do processo. 
3.2 Acadêmicos – reunião com 6º ano da Univille 
Dra. Tanise B. Damas conseguiu o contato de dois acadêmicos do 6º ano de 
Medicina. Maiara (secretária) entrou em contato e está aguardando retorno. 
3.3 Centro Acadêmico da Univille 
Decidido entrar em contato com a Executiva sobre a questão do repasse para 
o Centro Acadêmico. 
3.4 Investimentos 
Decidido investir R$ 8.000,00 em aplicação financeira da Unicred. 
4. Assuntos gerais 
4.1 Dra. Suzana M.M. de Almeida, Dr. Raul Caye Alves Jr. e Dr. Carlos A. 
Fischer comentam sobre o debate dos presidenciáveis que aconteceu ontem 
(14/10/2014). 
4.2 Dr. Carlos A. Fischer comenta sobre problemas com biópsia por 
congelação, nos sistemas público e privado. Decidido fazer carta para a 
Unimed. 
Fim da reunião: 13h30min 
 
Ata redigida pela Dra. Tanise B. Damas 


